

[Videos] Se haría oficial en las próximas horas: Jorge Valdivia es el nuevo refuerzo de Unión La Calera

Entre la década de los 60 y 70 brilló Manuel “Mago” Saavedra, uno de los máximos ídolos de Unión La Calera. Medio siglo después, un nuevo hechicero del balón llega a la cancha del Nicolás Chahuán Nazar.

La jornada del lunes 8 de marzo se oficializó la llegada al cuadro cementero de Jorge “Mago” Valdivia, quien llegaría por un acuerdo de una temporada para jugar con el cuadro rojo la Copa Libertadores de América, certamen en que los caleranos participarán por primera vez en su historia.

Anuncio Patrocinado

En esta oportunidad el “mago” no llegaría solo, ya que lo acompaña el delantero Uruguayo Octavio Rivero, quien se sabe, era pretendido por Colo Colo para reintegrarse a sus filas durante esta temporada.

Revive en estos video algunas de las mejores jugadas del nuevo “10” del cuadro cementero:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?